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さらに深めようロータリアンの絆 

～前回の例会～ 
クラブ協議会 

「本年度活動方針」 

◾◾会長（三宅会長） 
本年度方針については前回の例会で説明しまし
たので詳しくは省略しますが、2点だけございま
す。1点目は親睦。一に親睦、二に親睦。今後も
続けたいです。2点目は安定した会員確保をして
さらにロータリアンとしての絆を深めていきま
す。 
◾◾クラブ奉仕委員会（由井委員長） 
目標としては例会を楽しく多くの会員に喜んで
頂くことです。ゲストに対してもそれぞれの委
員長と連携して楽しませていきたいです。 
◾◾親睦委員会（伊賀委員長） 
より一層の親睦の輪を広げていきたいです。コ
ロナ禍ですが、グルメ会・炉辺会などを展開し
ていきます。柿崎の年度ですが今年度は春ごろ
を予定します。こんな状況なのでなるべくコロ
ナを回避しながら進めていきたいと思います。 
◾◾ロータリー情報委員会（松井委員長） 
会報については読みやすく分かりやすい週報を
作成していく。広報は前年度の積み残しである
35年記念誌を今年度やっていきます。情報は新
入会員オリエンテーションをやっていきます。 
 ◾◾会員増強委員会（山内委員長） 
今年度は1名純増目標とします。コロナ禍で人と
会うのが大変ですがロータリーに賛同頂いた方
を一人でも多くしていきたいです。 
◾◾社会奉仕委員会（高橋委員長） 
柿崎・ファビリス・港区小中学生の企画を進め
ていきます。さらに深めようロータリアンの絆
として可能な限り全員で進めていきます。 

◾◾国際奉仕委員会（金澤委員長） 
当クラブはカンボジアの学校の識字率向上を
行ってきましたが、今年度は「シュムリアップ
特別教育高等学校」を支援したいです。公立の
盲ろう学校ですがベッドが足りないため8000
ドル相当の支援をしていきます。出張先では子
供たちの可愛い笑顔が見られるので次年度も皆
様の協力を得ていきたいです。 
◾◾会計（内海理事） 
会員が60人を切ってくると収支のバランスが
厳しくなってきます。1名純増であれば賄って
いけます。今年度は昨年度より例会が39回
→35回と少なくなっています。また、昨年度
はコロナで例会費の倹約ができているので、そ
れを今年度で使っていきます。 

♪7月誕生日のお祝い♪ 
内海基二会員、岡田髙治会員、花田浩会員 
田中明夫会員、金沢文史郎会員 

前年度会長幹事への記念品贈呈式 

地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会・補助金委員会委員 加茂佳彦会員 



会長：三宅壽         幹事：相田秀雄 
会報委員会 委員長：木村奈美枝 副委員長：川口修司 委員：伊賀大祐 中井隆三 上田啓子 田中秀和 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

岩上義明様  三宅会長はじめ新橋RCの新年度の 
                               門出を祝して 
石井謙次様  今年度よろしくお願い致します。 
三宅 壽   最初の例会です。これから1年間 
                               宜しくお願いします。 
相田秀雄   幹事をつとめさせていただきま 
                               す。どうぞよろしくお願いいたし 
                               ます。    
鞍掛三津雄  三宅新執行部、今年1年よろしく 
       お願いします。 
金澤 洋   三宅会長、相田幹事、with Corona 
                               時代のクラブ運営、大変でしょう 
                               が、よろしくお願いします。 
小西悦郎   三宅年度の船出を祝して 
柴 孝也   三宅年度の門出を祝って 頑張 
                               れ！！頑張れ！！三宅 
       フレーフレー三宅 
松井秀文   三宅年度のスタートです。大きな 
                               影響がないことを願うばかりで 
       す。 
                               三宅会長、相田幹事、よろしくお 
                               願いいたします。 
内海基二   三宅会長、相田幹事 一年お世話 
                               になります。 
中根正紀   三宅会長、相田幹事、今年度よろ 
                               しくお願いいたします。 
岡田髙治   誕生日の柿崎米ありがとうござい 
                               ました。 
                               新年度三宅会長 相田幹事 どう 
                               ぞ宜しく。 
高橋秀一郎  三宅会長、相田幹事 コロナに負 
                               けず素晴らしい一年に！ 
加茂佳彦   三宅新年度の門出を祝して 
田中秀和   本年度よろしくお願いします。 
山内裕司   あらためて1年間宜しくお願いし 
                               ます。 
花田 浩   6月の家内の誕生日にお花をいた 
                              だきました。ありがとうございま 
                              した。 
森本幸子   この度主人永眠の際、お花を賜り 
                               御礼申します。 

             

第 1608回 例 会 報 告 
 
■ 7月7日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. 国歌「君が代」 
 3. ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 4. 前年度会長・幹事へ記念品の贈呈 
 5. 地区役職を移植された方への委嘱状のお渡し 
 青少年奉仕委員会インターシップ委員会委員長 
  大塚祐司会員 
 地区ロータリー財団委員会・補助金委員会委員 
  加茂佳彦会員 
 6. お誕生日のお祝い 
 7. 会長報告 
 8. ガバナー補佐ご挨拶  
 千代田グループガバナー補佐 岩上義明様 
 千代田グループ 幹事    石井謙次様 
 9. クラブ協議会－「本年度活動方針」 
 10. 点鐘 
■ 出席報告 
 7月7日 出席者 38名 ビジター0名 ゲスト2名 
     出席率 70％ 
 6月23日 出席者 36名 メーキャップ 5名 計41名 
     会員数59名 出席対象者56名 修正出席率 72％ 
 
○ 会長報告 
・今年度初めての例会をコロナ問題の中ス  
 タートしますがよろしくお願いします。 
・第二波、第三波が想定されるので例会の在 
 り方をリモートorハイブリッド化を考えて 
 います。ただ、例会は親睦要素があるので 
 簡単ではありません。安全対策を取って進 
 めていきます。 
・3名の退会者があり残念です。 
○ 幹事報告 
・年間スケジュールをご確認ください。 

・7月21日（火）休日振替休会 
・7月28日（火） 
   卓話者：衆議院議員 階 猛 氏 
        演  題 ：「コロナが政治に与えた影響」 
   紹介者：安井 規雄 会員 
・8月4日（火）未定 

今後の例会予定 


